



学校教育目標

未来を切り拓く、確かな学力・豊かな心・たくましさを身につけた生徒の育成
～生徒たちの未来に責任を持つために～
生徒作成学校スローガン 「エンジン全開！浦中生!!」

「普段の生活が、将来の自分につながる」 — 2学年 職業講演会



漁師の鈴木先生は、なんと浦中卒業生！



1月14日(火)、2年生を対象に職業講演会を開催しました。講師の先生には、弁護士、行政、写真アーティスト、スポーツトレーナー、林業、漁師、新聞記者、ブライダル、リサイクルと様々な業種の方をお招きしました。生徒たちは3つの業種を選び、25分毎にそれぞれのブースに移動して講演を聞きました。中学校生活ではあまり関わることがない職業に、生徒たちは興味深々の様子で、講師の先生の話聞いていました。

「ブライダルのお仕事をされている講師の先生の話聞いていたときに、自分の考えを伝えることが大切だと言っていて、普段の授業や委員会での発表も将来の役に立つのではないかと思います」と加藤さん。

2学年は「好きを強みに」というテーマのもと、【自分を知る】【自分を成長させる】キャリア教育を進めています。この講演会を通じて、【自分】と【社会】が繋がる貴重な時間になりました。

今回、お話を聞いた講師の先生方は、自分の意思を強くもち、好きを表現する人だと思った。好きを強みにできるように、自分の好きに興味をもつことから始めていこうと思った。
(永野さん)

スポーツトレーナーの方が、他人が気づかないところにどれだけ気づけるかが大切だと話されていた。それを気づくようになるには、毎日の清掃が大事だと知り、浦中で行っている「気づき清掃」が繋がると思った。普段の清掃を頑張ろうと思った。
(浜武さん)

今は自分のやりたいことがなくても、いろいろな挑戦をすることで、「やりたい!」「見たい!」みたいな欲のようなものが出てきて、人生に色が出ているのだと感じた。
それとなく始めたことでも、続けていくことで本当にやりたいことになったりするので、今後は楽しみです。
(小山さん)

将来のことを考えたとき、自分には得意なことやできることは何もないと思っていたけど、自分が苦手なことや嫌いなことを避け続けて挑戦していなかったんだと思った。何事も挑戦しようと思った。
自分が目指しているものが、たとえ難しくても、他のかわり方で目指すこともできるという視野が広がった。
(若松さん)

「卒業生のために花道を」－地域の方と10組のみんなで花植え作業



「チューリップの球根も植えたんだよ。
先輩の卒業式までに咲くといいなあ」

1月17日(金)、地域の方々と10組生徒が花植え作業を行いました。例年、浦安中では卒業式が行われる3月に向けて、用務員さんや事務員さんが、プランターに花植えをしてくださいます。

今年度は、学校支援コーディネーターの西脇妙子様にご協力いただき、地域の民生委員や主任児童委員、本校の卒業生の保護者の方もお手伝いに参加してくださいました。

3年生が卒業式を迎えるころには、きっときれいな花を咲かせていることでしょう。卒業式当日は花道を歩きながら、多くの人達が自分たちを祝福してくれているのだと、感謝の気持ちをもって式に臨んでください。

今年のテーマは「干支(えと)」－タイトルは「大蛇と天空の龍」

今年も校舎内の吹き抜けにアート作品が出現しました。今年のテーマは「干支」。美術部が制作したパブリックアートで、「白い大蛇」と「空を舞う龍」が目を引きま

す。「龍を紐でくくりつけるのが大変でした」と部長の平塚さん。来校の際には、ぜひとも作品をご覧ください。



2月の主な予定

2月から部活動最終下校時刻 17:30

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
2/3	月	新入生保護者説明会	20	木	3年短縮日課開始～2/28
4	火	公立高校出願日 2学年銀行振替日 教育相談(1・2年)～2/10	21	金	公立高校追検査出願日
5	水	公立高校出願日 浦教研 ノー残業 Day	22	土	まちピカ大作戦(清掃活動)
6	木	公立高校出願日 教育相談(1・2年)	23	祝	天皇誕生日 24日(月)振替休日
11	祝	建国記念日	25	火	テスト返却開始
12	水	志願変更日～2/13 試験前諸活動停止 職員会議	26	水	放課後 3送会リハーサル 2学年銀行再振替日 ノー残業 Day
18	火	公立高校学力検査1日目 3年給食× 定期試験IV1日目(1・2年)	27	木	公立高校追検査日 専門委員会
19	水	公立高校学力検査2日目 3年給食× 定期試験IV2日目(1・2年)	28	金	①②10組頒布会 ⑤⑥3送会学年リハーサル

おらせ

令和7年度に実施予定である「林間学校」の行程及び宿泊先を検討しましたところ、1回分の集金額(20,000円)で実施が可能であると判断いたしました。

1年生については、2/3に振替予定であった宿泊学習費の積立分を集金いたしません。